
 

 

ПРОТОКОЛ № 1 

заседания комиссии по противодействию коррупции 

от «26» апреля 2019 г. 
 

Присутствовали:  - председатель комиссии Олифир И.В 

Секретарь- Тягур С.И 

 

Присутствовали:  6 из 7 членов комиссии по противодействию коррупции.  

Отсутствовал: ИоновА.Н 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1.Подведение итогов работы комиссии по противодействию коррупции за 1 полугодие 

2019г. 

2.Внесенийе предложений по работе комиссии на следующий период. 

 

ХОД ЗАСЕДАНИЯ: 

1.По первому вопросу слушали председателя комиссии Олифир И.В 

Она проанализировала работу комиссии в течение учебного года. Отметила положительные 

моменты в деятельности комиссии: содействие накоплению нормативно-правовой базы в 

области антикоррупционного законодательства в учреждении, просвещение сотрудников и 

родителей (законных представителей) воспитанников в области антикоррупционной 

политики.  

Член комиссии Баженова Д.Р отметила информационную открытость антикоррупционной 

пропаганды в учреждении и выступила с предложением более активного использования 

сайта образовательной организации с целью размещения материалов по 

антикоррупционной политике в школе.  

Зам. председателя комиссии Мосунова Е.М обратила внимание на эффективность контроля, 

применяемого в учреждении в соответствии с планом работы. 

Член комиссии Ковач О.О предложила признать работу комиссии удовлетворительной. 

Голосовали: «за» - 6 человек; 

                      «против» - 0 человек; 

                      «воздержался» - 0 человек. 

Постановили признать работу комиссии по противодействию коррупции 

удовлетворительной. 

2.По второму вопросу слушали заместителя председателя комиссии Мосунову Е.М. Она 

выступила с предложением организовывать заседания комиссии по противодействию 

коррупции чаще с целью улучшения эффективности работы комиссии. Эта инициатива 

была поддержана всеми членами комиссии. 

Член комиссии Баженова Д.Р предложила печатать информационные буклеты с актуальной 

информацией по антикоррупционной политике в школе и раздавать их родителям 

(законным представителям). 

Голосовали: «за» - 6 человек; 

                      «против» - 0 человек; 

                      «воздержался» – 0 человек. 

ПОСТАНОВИЛИ: 

1.Признать работу комиссии по противодействию коррупции удовлетворительной. 

2.Включить предложения членов комиссии в разработку плана работы комиссии по 

противодействию коррупции на будущий учебный год. 

 



 

Протокол № 2  

 

заседания комиссии по противодействию коррупции ГБОУ СОШ № 475 

от 12.12.2019 г.                                                                                                   

Присутствовали:  - председатель комиссии Олифир И.В 

Секретарь- Тягур С.И 

 

Присутствовали:  6 из 7 членов комиссии по противодействию коррупции.  

Отсутствовал: ИоновА.Н 

 

Повестка дня: 

1. Изучение рекомендаций по осуществлению комплекса организационных, 

разъяснительных и иных мер по недопущению поведения, которое может восприниматься 

окружающими как обещание дачи взятки или предложение дачи взятки либо как согласие 

принять взятку или как просьба о даче взятки (Докладчик Олифир И.В). 

2. Анализ работы по противодействию коррупции за 2019 год (Мосунова Е.М). 

 

По 1 вопросу слушали: Олифир И.В, которая рассмотрела с присутствующими на заседании 

членами комиссии по противодействию коррупции содержание рекомендаций по 

осуществлению комплекса организационных, разъяснительных и иных мер по 

недопущению поведения, которое может восприниматься окружающими как обещание 

дачи взятки или предложение дачи взятки либо как согласие принять взятку или как просьба 

о даче взятки. В разъяснении отдельных пунктов рекомендаций приняли участие 

Добровольская Е.Л. На заседании были рассмотрены модели ситуаций, в которых 

происходит развитие коррупционных правонарушений и отработаны модели 

предупреждения/пресечения  их развития.  

Решение:  

- информацию принять к сведению. 

 По второму вопросу слушали Мосунову Е.М с результатами анализа работы учреждения 

по противодействию коррупции за 2019 год.  

В своем выступлении она отметила, что лицами, ответственными за проведение 

работы по профилактике коррупционных правонарушений соответствующая работа 

проводится планомерно и систематически. Регулярно вопросы по профилактике 

коррупционных правонарушений рассматриваются на совещаниях, семинарах, ежегодно в 

рамках единых дней по борьбе с коррупцией. Работа по профилактике коррупционных 

правонарушений проводится как с сотрудниками учреждения, так и с учащимися школы. В 

помещении школы оформлены тематические информационные стенды, на которых 

размещены соответствующая информация и памятки. Результатом данной работы является 

отсутствие коррупционных преступлений среди работников учреждения в период с 2018 –

2019 гг.  

Решение:  

- информацию, отражающую анализ работы школы по профилактике коррупционных 

правонарушений за 2019 год принять к сведению; 

- в 2020 году продолжить планомерное проведение работы по профилактике коррупции. 

 
 

 



 

Протокол № 1 

заседания Комиссии по противодействию коррупции 

ГБОУ СОШ № 475 Выборгского района  

от 29 января 2020 года 

Председатель комиссии: Олифир Ирина Владимировна- заместитель директора по ВР 

Заместитель председателя комиссии: Мосунова Е.М 

Члены комиссии: Баженова Д.Р, Ковач О.О, Григорьев В.В, Тягур С.И, Ионов А.Н 

Отсутствовали: Представитель общественной организации Ионов А.Н 

Повестка дня: 

1.Провести тестирование сотрудников на знание Законодательства по противодействию 

коррупции (докладчик Олифир И.В). 

2.Рассмотрение итогов организации закупок товаров и услуг для обеспечения нужд 

учреждения в соответствии с Федеральным законом от 05.04.2013 года № 44-ФЗ «О 

контрактной системе в сфере закупок товаров, услуг для обеспечения государственных и 

муниципальных нужд» (докладчик- Мосунова Е.М) 

По первому вопросу выступила Олифир И.В, которая разъяснила, что в 1 полугодии 2020 

года необходимо провести с сотрудниками школы обучающий семинар по теме: 

«Законодательная база антикоррупционной направленности» с последующим 

тестированием по вопросам предупреждения и противодействия коррупции.   

По второму вопросу выступила Мосунова Е, М. Она ознакомила членов комиссии с 

отчётом о работе Единой комиссии по осуществлению закупок, определению 

поставщиков, осуществлением контроля за соблюдением требований законодательства 

при осуществлении закупок товаров, работ, услуг для обеспечения нужд учреждения. 

Решили: 

Принять к сведению информацию.  

Голосовали: за- 6, против -нет, воздержалось- нет 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Государственное бюджетное общеобразовательное учреждение 

средняя общеобразовательная школа № 475 

Выборгского района г. Санкт-Петербурга 

 

 

Протокол № 2 

заседания антикоррупционной комиссии ГБОУ СОШ № 475 

от 24 июня 2020 года 

 Присутствовали: 6 членов 

Повестка дня: 

 

 1.Анализ деятельности школы за 1 полугодие 2020 года по вопросу недопущения 

коррупционных нарушений. 

2.Антикоррупционное воспитание как составная часть воспитательной системы школы.   . 

3.  Формирование банка методических разработок по противодействию коррупции. 

 

 

1.По первому вопросу слушали председателя комиссии Олифир И.В, которая ознакомила 

присутствующих с анализом деятельности школы за 1 полугодие 2020 года по недопущению 

коррупционных нарушений.  

В январе 2020 года проведена работа по обновлению нормативно-правовой документации 

школы по антикоррупции. Среди работников школы конфликтов не наблюдалось. С 

работниками школы проведены профилактические беседы. Изготовлен информационный 

стенд «Противодействие коррупции», где размещены нормативно-правовые документы, 

планы, отчеты, телефоны, памятки по противодействию коррупции. Один из видов 

общественного контроля был телефон «горячей линии» по вопросам противодействия 

коррупции, электронных почтовых адресов и других информационных каналов, позволяющих 

сообщить о ставших им известными фактах коррупции в школе, причинах и условиях, 

способствующих совершению коррупционных правонарушений и преступлений. 

2. По второму вопросу выступила зам. директора по ВР   Она предоставила отчет о 

проведенных в течение 1 полугодия мероприятиях с обучающимися, посвященных борьбе с 

коррупцией. 

3. По третьему вопросу выступила зам. председателя комиссии Мосунова Е.М, которая 

отчиталась, за то, что В 1 полугодии 2020 г. продолжилось формирование банка методических 

разработок по противодействию коррупции. Классные руководители старших классов 

предложили интересные сценарии тематических мероприятий и классных часов с 

подростками. 

 

Решили:  

1.Принять информацию к сведению. 

2. Документы, отчеты, тематические мероприятия, подтверждающие деятельность школы 

разместить на школьном сайте.  

3. Номера телефонов, по которым граждане могут обратиться и сообщить о коррупционных 

проявлениях, разместить на информационном стенде «Противодействие коррупции» в 

рекреации школы и на сайте. 

4.Заместителю директора по воспитательной работе, классным руководителям продолжить 

работу по противодействие коррупции. 

 



Государственное бюджетное общеобразовательное учреждение 

средняя общеобразовательная школа № 475 

Выборгского района г. Санкт-Петербурга 

Протокол № 3 

внепланового заседания Комиссии по противодействию коррупции 

 
от 06.11.2020г.                                                                                                        

Всего членов комиссии: 7 человек. 

 

Присутствовали:  6 чел 

Отсутствовал: Ионов А.Н 

Комиссия в составе: 

                               Председатель: зам. директора по ВР: Олифир И.В 

Члены комиссии: 

Мосунова Е.М -  заместитель директора по УВР 

                              Председатель профсоюзного комитета: Григорьев В.В 

                              Председатель родительской общественности: Ковач О.О 

                              Представитель пед. коллектива: Баженова Д.Р 

                              Секретарь комиссии: учитель начальных классов Тягур С.И 

Повестка дня: 

1.О мониторинге родственных связей в ГБОУ СОШ № 475, которые приводят или 

могут привести к конфликту интересов. 

 

Слушали: 

1. По первому вопросу: Олифир Ирина Владимировна-заместитель директора по ВР и 

Олифир Софья Викторовна- документовед, с исполнением функции организации питания, 

являются между собой родственниками (свекровь и невестка). Данные должности согласно 

перечню должностей в СПб ГБОУ СОШ № 475 (Приложение 2 к приказу №46/4 от 

07.09.2017 г) связаны с коррупционными рисками. Подчиняются они непосредственно 

директору учреждения Каумбаеву Ю.Т., что закреплено должностной инструкцией на 

каждого. Непосредственная подчинённость и подконтрольность отсутствует. Таким 

образом, из-за отсутствия прямого подчинения конфликта интересов не возникает, 

ограничения при исполнении должностных обязанностей соблюдаются. 

На основании вышеизложенного  

предлагаю: 

      1. Установить, что между указанными сотрудниками школы, связанными родственными 

отношениями: Олифир Ирина Владимировна и Олифир Софья Викторовна не возникает 

конфликта интересов и соблюдаются все требования к служебному поведению и 

требования об урегулировании конфликта интересов. 

За – 6 чел. 

Воздержались – нет 

Против - нет 

Решение принято. 

Постановили: 

1. Учитывая, что между сотрудниками школы, связанными родственными 

отношениями: Олифир Ирина Владимировна и Олифир Софья Викторовна 

отсутствует подчинённость и подконтрольность и их действия не ведут к 

нарушениям Федерального закона от 25.12.2008г. №273-ФЗ «О противодействии 

коррупции», считать, что конфликт интересов отсутствует, требования к 

служебному поведению и требование об урегулировании конфликта интересов 

соблюдаются. 



 


